
 

(C) 2013 - StudentVille.it - La ripubblicazione senza autorizzazione è vietata 
 
 

Il futuro 

 

Formazione  

- Il futuro dei verbi regolari in er e ir si forma aggiungendo alla radice, 

costituita dall’infinito del verbo, le seguenti desinenze: ai, as, a, ons, ez, 

ent . 

- I verbi in re formano il futuro aggiungendo le stesse desinenze alla radice 

dell’infinito dopo aver tolto la e finale; 

- Per gli altri verbi, le desinenze restano sempre le stesse, ma cambia la 

radice che non sempre corrisponde all’infinito : 

 

être  je serais 

savoir  je saurai 

pouvoir je pourrai 

aller  j’irai  

envoyer  j’enverrai 

falloir  il faudra 

avoir  j’aurai 

devoir  je devrai  

vouloir  je voudrai 

faire je ferai  

venir  je viendrai 

voir  je verrai  

 

- Con i verbi in er occorre fare le stesse modifiche ortografiche del presente 

indicativo: 

 

i verbi come appeler e jeter raddoppiano la l o la t quando nella sillaba 

seguente c’è una e muta, cioè a tutte le persone; 

 

i verbi come acheter, peler, lever prendono un accento grave sulla e 

quando nella sillaba seguente c’è una e muta, cioè a tutte le persone; 

 

i verbi come céder che hanno un accento acuto sulla penultima sillaba 

dell’infinito mantengono tale é a tutte le persone, 

 

i verbi in oyer e uyer prendono una i al posto della y a tutte le persone. 


